imprese – Partito Democratico FVG
Friuli Venezia Giulia
	Imprese: risorse vadano presto a chi ha bisogno
LIVA: DOMANDE PER 13 MILIONI SU 40 STANZIATI, NON FUNZIONA “In tempi come questi a noi non interessano le polemiche ma solo i risultati, cioè che le risorse stanziate vadano al più presto chi ne ha bisogno e diritto. Tralasciando grandeur e rinvii al futuro dell’assessore Bini, i numeri resi noti denunciano che qualcosa non [&#8230;]
	Energia: in Fvg mobilitazione contro caro bollette
SHAURLI: TROPPO TARDI MELONI ORA CON GOVERNO DRAGHI &#8220;Il Pd del Friuli Venezia Giulia si mobilita il 3 e il 4 settembre contro il caro energia e l’aumento delle bollette. In tutta la regione ci saranno banchetti e iniziative pubbliche per far conoscere le proposte con cui il Pd vuole difendere famiglie e imprese dall’impennata [&#8230;]
	Imprese: sforzo decisivo per transizione digitale
SHAURLI, COPPOLA, LIVA, SONEGO A INCONTRO CON CONFAPI FVG “La transizione digitale richiede uno sforzo decisivo per agganciare la Regione ai territori più avanzati e innovativi in termini di servizi e supporto alle imprese. Abbiamo l’obiettivo di una pubblica amministrazione efficiente e dello sviluppo di una cultura d’impresa che colga le nuove opportunità, facendo leva [&#8230;]
	Imprese: Bini ha concezione bottegaia
LIVA: ASSISTENZIALISMO NON AUMENTA ATTRATTIVITÀ TERRITORIO “Per Bini l&#8217;attrattività di un territorio si misura dalla quantità di soldi pubblici offerti alle imprese: una concezione assistenzialistica e bottegaia della politica industriale, anche un po&#8217; offensiva del fare impresa che considera forse più importanti altri fattori&#8221;. Lo dichiara il responsabile Economia del Pd Fvg Renzo Liva, replicando [&#8230;]
	Mes: Fedriga abbia coraggio e lo chieda
SHAURLI: VITA IMPRESE VA A PASSO CON SALUTE &#8220;Fedriga ha fatto un&#8217;apertura seppur timida al Mes: abbia ancora più coraggio e si unisca a Bonaccini chiedendo senza esitare che l&#8217;Italia acceda a quei fondi. Da commissario oltre che da presidente bisogna riconosca che servono risorse subito, perché stiamo vedendo come vanno le cose in autunno. [&#8230;]
	Fvg: ha stufato lamento di Fedriga “sotàn”
SHAURLI: BASTA ATTACCARE PER NASCONDERE INCAPACITÀ &#8220;Il lamento da &#8216;sotan&#8217; di Fedriga ha davvero stufato e soprattutto finora non ha ottenuto niente. Invece di attaccare il Pd e insultare i suoi dirigenti, provi a mettere in campo idee, se le ha, e inizi a far lavorare i suoi assessori, che sarebbe ora, magari partendo dalle [&#8230;]
	SviluppoImpresa: “tutto sbagliato, tutto da rifare”
LIVA: SEMPRE DETTO CHE LEGGE BINI ERA BRODINO CALDO &#8220;Per noi SviluppoImpresa era un &#8221;brodino caldo&#8217; inadeguato alle necessità del sistema economico già prima dell&#8217;emergenza Coronavirus, e lo abbiamo sempre ripetuto in tutti i modi. Bini ha avuto bisogno di questa stangata per convincersi che quella legge va modificata profondamente. Come abbiamo già fatto torniamo [&#8230;]
	Fase2: momento fondamentale per Fvg
SHAURLI: AIUTI PER CATEGORIE PIÙ COLPITE E INVESTIMENTI PER RILANCIARE IMPRESE &#8220;Questa riapertura è fondamentale per l&#8217;Italia e il Friuli Venezia Giulia. Per fermare il coronavirus è servito un enorme sforzo della sanità pubblica e la responsabilità di lavoratori e cittadini. Il nostro obiettivo ora è evitare la durezza del contraccolpo economico e sociale, e [&#8230;]
	Coronavirus: proposte per imprese, famiglie e salute
Shaurli: Fedriga sostenga ripresa economia Fvg &#8220;Che il presidente Fedriga concordi con un messaggio del mondo dell&#8217;impresa e dell&#8217;artigianato è ammirevole, che il presidente Fedriga sostenga che il Fvg deve partire subito senza aspettare il 4 maggio è confortante. Il vero tema è come il presidente Fedriga e la sua Giunta intendono accompagnare, sostenere e [&#8230;]

